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Herr Krause empfiehlt dem Ausschuss, sich in einer der nächsten Sitzungen mit der Garagen-
problematik zu befassen. 
 
Frau Reiß regt an, dass sich der Ausschuss auch mit dem Wald um Potsdam herum befasst. 
Hier sollte auch die Forstbehörde eingeladen werden, um auch ihre Probleme darstellen zu 
können. 
 
Herr Krause schlägt vor, auch die Munitionsbergungen  in den Waldgebieten (z.B. Waldstadt) 
zu thematisieren. 
 
Frau Reiß fragt nach der Parkplatzsituation am Neuen Markt. 
 
Frau Kluge erklärt, dass der Marktplatz freizuhalten ist. In den angrenzenden Straßen ist das 
Parken für Anwohner möglich. Sie weist darauf hin, dass in der Yorckstraße bewirtschaftete 
Parkflächen vorhanden sind.  
 
Herr Lehmann fragt, wann in der Friedrich-Ebert-Straße die Parkschein-Automaten aufgestellt 
werden. 
 
Herr Jakobs schlägt vor, im nächsten RSOU-Ausschuss darüber zu berichten. 
 
Frau Geywitz beendet um 18:30 Uhr die Sitzung. 
 
Nächster RSOU: 21. Februar 2002, 18:00 Uhr 
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